

BIG ISSUE

Kamabi Saka Wira Kartika Kodim 0415 Jambi Tutup Giat SWK dan Persami

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Jun 11, 2023 - 12:12



Kamabi Saka Wira Kartika Kodim 0415/Jambi pimpin upacara penutupan giat SWK dan Persami.

Kodim Jambi- Komandan Kodim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono, SH., M.I.POL bertindak selaku Ketua Majelis Pembina (Kamabi) pangkalan Kodim 0415/Jambi pimpin upacara penutupan kegiatan Saka Wira Kartika (SWK) dan persami bertempat di lapangan DB 1 Jl. Untung Suropati Jelutung kota Jambi, Minggu (11/06/2023).

Dalam sambutannya Dandim menegaskan bahwa kegiatan pembinaan Pramuka dan perkemahan Sabtu-Minggu SWK merupakan program Kodim 0415/Jambi bidang ketahanan wilayah yang bertujuan untuk membentuk dan membina para generasi muda sebagai calon pemimpin bangsa di masa yang akan datang, agar

memiliki kepribadian yang kuat, ulet, bersemangat, pantang menyerah, berdisiplin, inovatif dan pekerja keras demi mendorong kemajuan serta keberhasilan pencapaian cita-cita bangsa.

"Gerakan pramuka hendaknya menjadi pelopor dalam membudayakan diri, senang bekerja keras dan ikhlas. Bangun nilai dan sikap serta perilaku sejak dini melalui berbagai ragam kegiatan gerakan pramuka." ujar Kamabi Saka.

Masih menurut Dandim, kegiatan yang dilakukan dari kemarin hingga saat ini merupakan gambaran kegiatan dari Pramuka Saka Wira Kartika. Ada 5 krida yang diperkenalkan, mulai dari krida navigasi darat, krida pionir, krida mountainering, krida survival dan krida penanggulangan bencana serta wawasan kebangsaan.

Lanjut, Dandim merasa bangga dan bersyukur masih ada generasi muda yang mengikhhlaskan dirinya untuk bergabung dalam gerakan pramuka. Karena sudah jarang sekali generasi muda yang berminat berkecimpung dalam kegiatan gerakan pramuka.

"Saya merasa bangga kepada para peserta kegiatan yang telah mengikuti kegiatan dengan baik dan disiplin, sehingga apa yang dipelajari disini nantinya dapat berguna sebagai patriot pembangunan karena tantangan untuk membina generasi muda kedepan akan semakin berat, tutupnya.